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ных ресурсов, при помощи анализа текстов рабочих программ. Для этого разработана модель образовательного 
стандарта, рабочей программы. Представлены структура разработанной онтологической модели предметной 
области, архитектура автоматизированной системы, результаты тестирования предложенного метода, показав-
шие снижение трудоемкости формирования данной онтологии.
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Number of yearly published educational resources is rapidly growing. Therefore automatization  of 
adaptive educational resources search become actual nowadays. Adaptive search should be performed with 
respect to learner profile and his current knowledge state. Analysis of existing models and methods shown 
that the most relevant method is combination of case-based reasoning with ontology based reasoning. 
Process of automatic ontology model creation considered. Resulting ontology can be used in adaptive search algorithm. 
Article includes description for structure of ontology model with support of case-based reasoning, architecture of software 
used for automatic model creation. The described model supports adaptive search algorithm with respect to learner profile.
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Исполнительные системы технологического оборудования для высокоэффективного фрезерования пред-
лагается строить на базе механизмов относительного манипулирования с использованием подходов параллель-
ной кинематики, что обеспечивает необходимую жесткость и динамичность при малых массах звеньев и вы-
сокой температурной стабильности. Предложена структура интеллектуальной системы управления указанным 
оборудованием, функционирование которой основано на использовании виртуальной модели технологической 
системы, содержащей модели процесса резания, исполнительных механизмов, их приводов и системы управ-
ления. Система содержит идентификатор параметров процесса обработки, нейроконтроллер решения обратной 
задачи динамики манипуляторов и интеллектуальный корректор режимов обработки. В ней предусмотрены 
программный регулятор в пространстве задания, а также компенсаторы динамики манипуляторов и приводов. 
Обучение нейроконтроллера и идентификатора параметров процесса обработки возможно в режиме онлайн.
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Executive system of technological equipment for high-performance milling suggested to be built on the basis of the 
mechanisms of relative manipulation using the approaches of parallel kinematics, which ensures the necessary rigidity 
and dynamics with small masses of links, and high thermal stability. A structure of intelligent control system for high-
performance milling process, the operation of which is based on the use of virtual model of the technological system that 
contains the model of the cutting process, actuators, actuators and their control systems. The system contains the ID of the 
process parameters, neuron controller the solution of the inverse problem of dynamics of manipulators and intellectual 
corrector modes of treatment. It provides a software controller in the space of a job, as well as expansion joints dynamics 
of manipulators and actuators. Training neyrokontroller and identifier of processing parameters perhaps online.
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В работе рассмотрена и обоснована необходимость оптимизации и рационализации документооборота 
для обеспечения продуктивной работы организации. Анализ и оптимизацию документооборота предлагается 


